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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit kurzer Zeit existieren Spekulationen, dass die Bundesregierung bzw. der 
Bundesrechnungshof eine Stilllegung bzw. den Rückbau des Schiffshebewerkes Rothensee 
plant bzw. vorschlägt. Die FDP-Stadtratsfraktion hält diese Planungen für wirtschafts- und 
tourismuspolitisch völlig verfehlt. 
 
Ich frage daher und bitte um eine kurze mündliche und umfassende schriftliche 
Beantwortung: 
 
1. Sind dem Oberbürgermeister entsprechende Pläne der Bundesregierung bzw. des 

Bundesrechnungshofes bekannt? 
2. Teilt der Oberbürgermeister die Auffassung der FDP-Fraktion, dass diese Planungen 

sowohl aus touristischer, wie auch wirtschaftlicher und verkehrstechnischer Sicht falsch 
sind und falls ja, welche Möglichkeiten sieht der Oberbürgermeister, die Bundesregierung 
von solchen Eventualplanungen abzubringen? 

3. Welche Nachteile sieht der Oberbürgermeister im Falle der Realisierung der Planungen 
der Bundesregierung auf die Region Magdeburg zukommen ? 

4. Welche Bedeutung misst der Oberbürgermeister dem Schiffshebewerk Rothensee, 
insbesondere hinsichtlich der weiteren wirtschaftspolitischen Entwicklung des Hafens 
Magdeburg und hinsichtlich der touristischen Entwicklung für die gesamte Region, bei? 
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